



市民HOTニュース

街のホットな話題をお届けします。



せと市民によるお祝いプロジェクト 市制80周年記念お祝いカップ せとフットサル大会

9/21【祝】

澄みわたる秋晴れの空のもと、市制施行80周年記念お祝いカップ せとフットサル大会が行われ、小学1～6年生の77チーム、385人が参加しました。

試合は1・2年生、3・4年生、5・6年生に分かれて行われ、出場した子どもたちは保護者らの声援を受けながら懸命にボールを追いかけていました。



9/22【休】

瀬戸市制施行80周年をPRする公開ラジオ放送が、アピタ瀬戸店で行われ、買い物客ら約350人の観客で賑わいました。

司会は、東海地区で活躍のタレント、つボイノリオさんと伊藤秀志さんが務め、市長も会場にかけつけ対談。つボイさんらはユーモアたっぷりに番組を進め、会場を沸かせました。



市制施行80周年PRキャンペーン
RADIO SANQ 84.5
公開ラジオ放送

10/1【木】

瀬戸市制施行80周年記念式典

昭和4年10月1日の瀬戸市制施行から80周年を迎え、文化センター文化ホールで記念式典が行われ市民など700人が出席しました。

式典で市長は「本市の発展は、多くの市民の活躍によって支えられてきた」と挨拶し、多方面から市政にご協力をいただきました390人に特別感謝状が贈られました。



幡山西小学校 室町文化体験 ～お茶やお花に挑戦～

10/19【月】

歴史で室町文化を学習した6年生が、その時代から続く日本の伝統文化を知るために、地域のお寺で茶華道の体験を行いました。この日のために自分で作った茶碗で飲む、初めての抹茶の味にちょっと渋い表情の子どももいました。普段は元気いっぱいの子もたちも、お茶をたてるときやお花を生けるときには、心を落ち着かせ真剣な表情を見せていました。

